

Der Besuch

Ich habe Gott im Gefängnis besucht! Warum er im Knast sitzt habe ich nicht gefragt? Wegen Diebstahl? Einem Überfall? Wegen Betrug? Wegen Ruhestörung? Wegen falschen Anklagen? Warum er zur Erde zurück gekehrt ist? Das war von Interesse, für mich! Was er, an diesem Ort, noch gut findet? Wie er den Mensch sieht? Und warum stets nur seine Fehler siegen?

Was hat Gott bemerkt? Das dem Mensch nicht klar ist! Das es nur noch Lügen gibt. Da keiner mehr die Wahrheit sagt. Das es nur noch um Blödsinn geht. Da jeder alles vom Leben will. Das der Mensch krank ist. Da er keine Grenzen mehr kennt. Das so jeder ein Verbrecher ist. Und alle in einem Gefängnis leben! Und es nie mehr Frieden gibt!

Warum kam er zur Erde zurück? Nur um hinter Gittern zu leben! Hat er sich einfach als Mensch gezeigt? Um zu zeigen wie das Leben jetzt ist! Das es in den Wahnsinn treibt. Jedes Denken tötet. Nur noch eine Gefahr ist. Keiner mehr eine Sicherheit besitzt. Und, jeder nur noch in Angst lebt. Und es keiner mehr ohne Verbrechen übersteht!

Wieso kam er zur Welt zurück? Was war die wahre Ursache? Was wollte Gott ändern? Er wusste doch alles. Das der Mensch lügt. Das er nur Reichtum will. Das er stets nach Macht strebt. Nie das Gewissen hört. Nicht an Schönheit glaubt. Den Abgrund zu spät sieht. Das seine Ziele nie zu erreichen sind! Und er keinen Zauber mehr kennt. Kein echtes Lächeln mehr!

Der andere Mensch ist nur noch fremd! Das Elend fängt stets so an. Jeder Krieg beginnt so. Es gibt jedoch keine Rettung mehr. Wenn die Liebe verloren geht. Wenn nur noch Gefahren warten. Jeden Tag. Dann ist auch Gott nicht mehr frei. Und endet im Gefängnis. Mag sein, da er an die Liebe erinnert. Und so, jeden falschen Plan zerstört!

Ps. Am 20.5.2022 um 19:11 Uhr
die Copyrights gesichert!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)